

IH/mn/ /09/319

Ginebra, 22 de julio de 2009

## Tendencias Actuales en el Derecho Internacional Lima, del 6 al 17 de julio de 2009

Estimado Doctora Ortiz:

En nombre del Instituto de las Naciones Unidas para la Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR) y en el mío propio, quisiera agradecerle por su participación en el Primer Programa Regional de Desarrollo de Capacidades: Tendencias Actuales en el Derecho Internacional, curso organizado por nuestro Instituto en colaboración la Academia Diplomática del Perú y con el apoyo financiero del gobierno de España.

Esta actividad de capacitación ha alcanzado todas las expectativas de los participantes, prueba de ello es el resultado de las encuestas de evaluación, llenadas por éstos, sobre la calidad del contenido académico y de la organización del programa.

Sin lugar a dudas este alentador resultado es debido, en gran parte, a la calidad de su contribución académica. El UNITAR espera poder seguir contando con su colaboración en futuras actividades de formación que organicemos en la región.

Agradeciéndole una vez más por su valiosa contribución al éxito de este curso, se despide muy atentamente,

Isabel Hubert
Directora Asociada del Departamento de la Formación
Jefa de la Unidad de Paz, Seguridad y Diplomacia

Doctora
Loretta Ortiz
Albatroces # 103
Lomas Águilas
C.P. 01730
México D.F
México